

市民意見広告運動

紙上のデモで新聞を埋め尽くそう！



賛同まだの方！ よろしくお願いします。

「もう、賛同したわ」の方も、もう一度まわりを見渡して賛同者を増やしてください。

九条実現

北原 博子

ストップ！ 安倍「壊憲」政権

安倍政権の暴走が止まりません。12月6日の特定秘密保護法のむちゃくちゃな議決と、それとセットでの国家安全保障会議の設立、そして年末の靖国参拝。この動きをなんとかして止めないと、日本が戦争のできる国になるのもそう遠いことではないでしょう。そして中国と、より対立的状态になることを覚悟しなければならぬかもしれません。市民意見広告運動の事務局には賛同者の方々から、たくさんのメッセージが寄せられますが、「この政権をとにかくなんとかしなくては」という賛同者の思いがひしひしと伝わってきます。紙上のデモを大々的に

秘密保護法の国会審議中、国会周辺や全国各地で、多くの市民がデモや集会で法案に反対の意志を表明しました。あの熱気は、政治家たちに少なからぬプレッシャーを与えました。石破自民党幹事長の「デモはテロ」発言

は、民衆の怒りと強い意志を自分の地位をおびやかすものとして感じた不安といらだちが出てしまったのではないのでしょうか？ 安倍政治に内心嫌気がさしている与党の政治家へ、そしてもちろん安倍政権に対抗するべき野党の政治家へ大ぜいの熱気を伝えたい。国会周辺のデモを今度は5月3日の新聞紙面に移して、安倍「反民主主義政治」はNO！という私たちの意志を示しましょう。

運動を広げよう

12月初旬に賛同チラシをお送りしてから、毎日賛同金が寄せられています。しかし、1月7日現在で、その額は約600万円です。今年こそより多くの新聞により大きな意見広告を出さねばならないのに、これは一紙に掲載するのにも危ぶまれる状況です。また今回初めて賛同するという方がほとんどいないというののもとても気になります。意見広告は広告を出すのが目的ですが、その過程で賛同者を増やすことが運動そのものなのです。自分が

賛同金を送ってそれでおしまいというのではなく、ぜひ、まわりにこの運動のことを広めてください。私の友人は昨年11月3日の集会で吉川勇一さんが話したように、年賀状にこの運動のことを書いてくれました。もうすぐバレンタインデーがあります。義理チョコ（もちろん本命チョコでも）を贈るとき、カードにひとことこの運動のことを書くというのはどうでしょう？（商業主義に踊らされるのはまっぴらという方もいらつしやるでしょうが）

一人でも多くの人に賛同していただけるよう、事務局も努力を続けますが、みなさんの力がぜひとも必要です。多くの人をこの運動に巻き込んでください。政治を動かすには人数が必要です。私たちは意見広告を通して世論のもっともっと大きなうねりを起こさなければなりません。子どもや孫を戦争へ送り出す未来がすぐそこにまっついています。行く先のかたちを私たちが決めるために今、動きましょう。

3月1日（土）には斎藤貴男さんをゲストにお迎えして市民意見広告運動の集会を開催します。ぜひご参加ください。（詳細はチラシ・HP参照）
（きたはら・ひろこ／本会事務局）

* 賛同金は4月11日必着で、個人一口2000円、団体は4000円です。

* 資料請求は市民意見広告運動事務局まで。

e-mail info@ikenkouku.jp
FAX 03-3423-0266